

M. James Hugh Faulkner (secrétaire parlementaire du secrétaire d'État): Monsieur l'Orateur, voici ce que répond la société. La question de l'avortement légal occupe depuis quelque temps l'attention du public. C'est l'une de celles dont on a parlé très récemment au congrès du parti libéral et, d'après Radio-Canada, l'émission en cause du programme *Weekend* était tout à fait opportune. On n'a pas fait appel à des interprètes et Radio-Canada

n'a payé de cachets à aucun des participants. La société, cependant, a effectivement payé les producteurs de l'émission, réalisée à Los Angeles. Le sondage d'opinion commandé par *Weekend* sera mené soigneusement pendant plusieurs semaines, pas seulement la semaine prochaine, pour établir ce que pense le public d'une mesure législative sur l'avortement.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 20.)